
ＳＨＩＢＥＴＳＵ ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＤＩＳＴＲＩＣＴ ２５００ ＪＡＰＡＮ

士別ロータリークラブ会報
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例会場／士別グランドホテル
例会日／毎週月曜日 12：10～13：10
事務所／士別グランドホテル ℡（0165）23-1234
会 長／織 戸 俊 二
副会長／神 田 英 一
幹 事／尾 崎 学

司 会 山口哲雄会場監督

斉 唱 奉仕の理想

本 日 の 出 席 出席率74.2％ 会員62人中 出席者46人

本 日 の 欠 席 加藤 博、国森和麿、黒田康敬、西條輝光、佐藤元保、齊藤 進、谷 温恵、鍋島 秀、
野 英俊、福澤丹治、本山忠之、吉川紀雄、渡辺正一、井上建雄、今井 裕、川原一夫

メ ー ク ア ッ プ 織戸俊二、尾崎 学、竹内榮一、福澤丹治、山口哲雄、汐川泰晴、渡辺正一、大野裕一郎、
伊藤優市、菊地 博、宮田喜久三郎、山本俊一、神田英一、大塚勝人、千葉繁夫、
深尾幸夫、加藤 博、佐藤元信、本山忠之（以上2500地区大会出席者）
百瀬達夫（名寄ロータリー、10月７日）

ビ ジ タ ー

ゲ ス ト

ニコニコＢＯＸ 織戸俊二、藤吉敏博（孫誕生） 累計163.000円

■前週（10月20日）の記録■ ・普通例会 ・三好信之士別市経済部次長兼財政課長卓話

・・普通例会

第２３１９回例会 ２００８年10月27日（月）

今日のプログラム

■10月例会日 「職業奉仕・米山月間」 ■11月例会日 「ロータリー財団月間」

●10月６日（月）普通例会・理事会 ●11月３日（月）休会（法定休日・文化の日）

●10月13日（月）法定休日、体育の日 ●11月10日（月）普通例会・理事会

●10月20日（月）普通例会 ●11月17日（月）夜間例会（移動例会）

●10月27日（月）普通例会 ●11月24日（月）休会（振替休日）

※11～12日（土・日）2500地区大会（釧路）
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2008-2009年度国際ロータリーのテーマ
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2008―2009年度ＲＩ会長

季 東建

例 会 予 定

Make Dreams Real



■会務報告 織戸俊二会長

○10月11～13日、釧路市においてRI2500地区の地

区大会が開催され、地区内外のメンバー1400人が参

加しました。当クラブからは会員22名の登録をいた

だき、ロータリーに対するご理解と会員の協力に感

謝申し上げます。本会議ではこの１年間に逝去され

た23人の物故会員がスライドで紹介され、当クラブ

の吉倉慶次郎会員、江端捷浩会員も映し出されまし

た。表彰式では永年出席部門の10年で千葉道夫会員、

加藤諭伸会員、佐藤元信会員、私の４名、優秀会員

15年に渡辺寿男会員、25年に菅原清人会員が表彰さ

れました。おめでとうございます。

基調講演、記念講演等の内容については、地区大

会報告書に記載されてますので、ご一読ください。

○10月16日に平成20年度新入会員セミナーを開催

しました。井上建雄会員、小竹一男会員、深尾幸夫

会員、今井裕会員の４名が出席しました。講義では

大塚勝人財団委員長よりロータリー財団についての

説明をいただき、アドバイザーの助言、質疑応答が

あり、親睦を深めることができ、たいへん良いセミ

ナーだったと思います。

■幹事報告 尾崎 学幹事

１．10月11日・12日に釧路市にて開催されました

第2500地区・地区大会に19名の会員の皆様の参加を

いただきました。２日間たいへんご苦労さまでした。

２．11月17日の夜間例会は移動例会として開催致

します。例会場所は来月オープン致します今井会員

の所のレストラン「μ（ミュー）」にて行います。

11月10日までに出欠を伊藤親睦家族委員長までに提

出してください。

３．例会終了後、パスト会長会の役員会を開催致し

ます。武田バスト会会長・中村副会長・菅原副会長・

織戸クラブ会長・神田副会長・大野エレクト・志村

副幹事の出席をお願いいたします。

【受信文書】足立ガバナーより大会終了の礼状、留

辺蘂RCより創立50周年式典終了礼状、美深RC９月会

報

■ロータリー情報委員会 佐藤元信委員長

新入会員セミナーの報告ですが、テーマは「ロー

タリー財団について」で、大塚財団委員長から今年

度の最新の情報を話してもらいました。財団の内容

を深く理解するのは、なかなか難しいことですが、

全体的な流れと現在行われている寄付について具体

的に説明していただきました。

■パークゴルフ同好会

10月22日最終の例会を行いますので、多くの方の

参加をお待ちしています。

■プログラム委員会 菊地 博委員長

本日の卓話は、8月31日釧路市で開催されました2

500地区財団セミナーに出席を頂きました大塚財団

委員長より報告並びに来月のRI月間でもありますロー

タリー財団月間の意義についてお話しをいただきす。

なお、次週10月27日普通例会のプログラムに付き

ましては、士別市立病院改革プランについて、士別

市総務部次長兼財政課長三好信之氏をゲストとして

お迎えし、卓話をいただくことにしています。

●ロータリー財団について ①

大塚勝人ロータリー財団委員長

今年度もロータリー財団委員会では、会員の皆様

に財団を理解し協力していただけるよう少しでも多

くの情報を提供しようと計画致しました。

来月がちょうどロータリー財団特別月間となって

いますのでその意味も含めてお話させていただきま

す。

釧路市で開催された地区財団セミナーは足立功一

ガバナーの挨拶で始まりましたが、内容については

公式訪問でガバナーのお話を聞いていますので割愛

いたします。特別記念講演が行われましたが、講師

はインドネシアのRI第3400地区の2002～2003年度、

小船井パストガバナーと同期ガバナーであったオス

マン・ビン・アマン氏とRI第3400地区ジャカルタ・

ガンビアRCの識字担当役員モニカ・ジンテイン氏で

ありました。

RI第3400地区と第2500地区との交流について、小

野哲パストガバナーの説明がありましたが、当地区

は世界中を対象とするより、アジア地域に的を絞っ

た活動の方がより効果的であるという考えのもとで、

交流を深めているとのことであり、その関係から今

回講師のお願いをしたようであります。

（以下続く）

委員会報告

釧路市での地区大会に参加した一行

その他の報告

本日のプログラム


